

## HOTELLERIE : Ouverture d'un quatrième hôtel de luxe à Toulouse

L'hôtel de luxe, "La Cour des Consuls" ouvrira ses portes le 14 septembre prochain, sur la rue des Couteliers. Le projet initial, lancé par un entrepreneur toulousain Maxime Bassaïa, a finalement trouvé un exploitant, la famille Pujol, qui gère plusieurs hôtels à Carcassonne dont un 5 étoiles, et qui associée à la marque M Gallery, du groupe [ACCOR](#) / **T** : 01.45.38.86.00 (siège à Paris/75). Ce quatrième établissement de luxe va tenter de conquérir une part du marché de la clientèle de luxe à Toulouse. Il visera particulièrement la clientèle américaine et asiatique. [www.accorhotels-group.com/fr/groupe.html](http://www.accorhotels-group.com/fr/groupe.html)